
 六甲アイランドまちづくり協議会 

 第 10 回定期総会議事録 

 

日  時： 平成 28年 6月 11日（土） 16:00～17:30 

場  所： RICふれあい会館    出席者数：27名 

 

出 席 者：高橋(W4) 南賀(E3) 児島(W5) 西森(E3) 寺西(E6) 福本(E8) 堅田(E11)  

前田(W3) 山本(W4) 藤原(W4) 菅(W4) 若田(W4) 古川(W4) 重友(W5)  

平林(W5) 中川(W5) 飯沼(W20) 偉島(W20) 柏井(自治会) 植田(婦人会)  

山本(アドバイザー) 屋久 浅野 松田(区役所)  

平岡 竹本 水島(みなと総局) ｛敬称・役職は省略｝ 

 

配布資料： ①平成 27年度活動報告 ②平成 27年度会計報告及び監査報告  

③役員一部改選(案) ④平成 28 年度活動計画(案) ⑤平成 28 年度収支予算

(案）⑥28年度活動スケジュール(案) ⑦平成 28年度第 2回(5月)委員会記録 

 

■ 開会宣言・挨拶 

児島事務局長が開会宣言をして進行を担当。 

高橋委員長：皆様の協力を得ながらまちづくりに取り組んでいきますと挨拶。 

■ 来賓挨拶 

来賓紹介の後、東灘区役所まちづくり部地域支援担当課長屋久様が、六甲アイランドが来

年 30 周年を迎えるにあたり皆様と協力して、まちづくりに取り組んでいきましょうと挨

拶。 

■ 議長選出 

児島事務局長を議長に選出。 

■議案審議 

第１号議案 平成 27年度活動報告 

高橋委員長が資料に基づいて説明。 

委員会開催 11回、運営会開催 25回、広報紙発行 3回他、各月トピックスを紹介。 

成果としては、①地区計画変更について住民に周知 ②まちの資源である野鳥園の再整

備 ③鳥と植物の観察会を開催 ④まちかどネットの事務局に委員を 2名派遣し

て活動に協力 ⑤講演会１回、勉強会２回、見学会 1回を開催して六アイの現状

と将来像の勉強をし、開発物件などの施設改善要請・協議を行った、など。 

 

第２号議案 平成 27年度会計報告及び監査報告                

藤原会計が、平成 27年度一般会計収支決算書と夏祭り特別会計、貸借対照表を報告。 

収入 472,812円 支出 377,595円 繰越金 95,217円。 

菅監事が、会計収支について監査の結果適正に処理されていると報告。 

第 1号議案・第 2号議案は、意見・異議なく承認。 



 

第３号議案 役員一部改選 

高橋委員長より、副委員長として丸尾進氏が退任、南賀廣次氏の就任が提案され、承認。南

賀副委員長の任期は、次回役員改選期の１年間となる。 

 

第４号議案 平成 28年度活動計画（案） 

高橋委員長が資料に基づいて説明。 

島内やみなと総局、東灘区役所、その他の関係部署と連携を諮りながら“住民を増やそう”

“景観・環境を守ろう”“まちを元気にしよう”の三つの提案の実現に向け、今年も広範な

活動を展開します、と説明。 

① まちの将来の有り方の検討・提案 

② 街路愛称定着のための活動 

③ 組織強化のための取組み など 

＜質問＞③の中で、行政との連携強化とはどのようなことか？ 

＜回答＞島内には、市所有の未利用地や暫定利用地などがあり、六甲アイランドにふさわし

い利用が図られるよう行政各部署への提案やすり合わせが必要。又、住民などからの意見・

要望を検討するにあたり、多くの場合は行政各部署の協力も必要であり、常日頃から交渉窓

口として行政担当部署などと打合せや連携しておくことが肝要であることを回答。 

 

第５号議案 平成 28年度収支予算（案） (平成 28年 4月 1日～平成 29年 3月 31日) 

児島事務局長より説明。収入 505,254円 支出 387,000円 繰越 118,254円 

第 4号議案及び第 5号議案は、異議なく承認。 

 

閉会 

総会には文書での質問はなく、児島事務局長が閉会宣言。 

 

議事録作成：2016年 6月 28日 

書 記 ：重友正一 

議事録署名人：児島金吾 

議事録署名人：高橋松夫 

 

その他   

高橋委員長報告：５月委員会以降の行事として、街路ウォーク＆スタンプラリーと神戸らし

い眺望景観・東灘６ポイント巡りを実施した。運営ご協力と参加に感謝。 

最近の情報として、湾岸線の延伸、六甲アイランド南島、向洋町中 9丁目マンション建設、 

Ｐ＆Ｇビル引っ越し状況の説明があった。 

 

 


